

#REDWEEK 17-22 NOVEMBRE 2024

POURQUOI CE BÂTIMENT EST-IL ÉCLAIRÉ EN ROUGE?

L'Aide à l'Église en Détresse illumine des bâtiments en rouge, couleur du sang des martyrs, pour **alerter** et **interpeller** sur la persécution des chrétiens et **porter la voix** de toutes les victimes silencieuses : depuis 2015, la #RedWeek a lieu chaque année la troisième semaine de novembre.





vit dans un pays où la liberté religieuse n'est pas respectée

Il y a plus de martyrs aujourd'hui qu'aux premiers siècles 99

Pape François

